

Arrivée du prélat de l'Opus Dei au Portugal

Après son séjour à Madrid, le prélat de l'Opus Dei est parti au Portugal pour y séjourner durant quelques jours avec les fidèles de l'Œuvre en ce pays. Fatima a été la première étape de son voyage.

05/07/2017

4 juillet

En janvier dernier, après le congrès électif, mgr Fernando Ocariz fit part

au vicaire régional du Portugal de son désir d'aller prier à Fatima en l'année du centenaire des apparitions de la Sainte Vierge aux saints Jacinthe et François et à sœur Lucia.

Arrivé au sanctuaire marial à 16h, en provenance de Madrid, le prélat était attendu par don José Rafael Espírito Santo, vicaire régional de l'Opus Dei au Portugal. Il y a salué Fernando et Rita, un couple portugais, et leurs enfants. Il était aussi attendu par un groupe de prêtres de la prélature et par d'autres fidèles, parmi lesquels se trouvaient quelques malades.

À la Capelinha, il a déposé un bouquet de fleurs aux pieds de la Sainte Vierge de Fatima et s'est recueilli pendant une demi-heure d'oraison

Il a allumé trois cierges devant la Vierge : deux, avec la phrase: Omnes cum Petro ad Iesum per Mariam

(Tous, avec Pierre, vers Jésus par Marie) gravée en rouge avec l'écriture de saint Josémaria qui aimait beaucoup cette prière. Le troisième avec « Consummati in unum » gravé en bleu.

Avant de poursuivre son voyage au Portugal, il a salué quelques couples. Il s'est aussi entretenu avec un groupe de jeunes étudiants qui font du volontariat dans un centre d'aide aux handicapés et dans des résidences de personnes âgées, tout près du sanctuaire.

En début de soirée, il est arrivé à Enxomil, centre de rencontres où il va résider ces jours-ci.

prelat-de-lopus-dei-au-portugal/
(21/01/2026)